

PCR ratifica la calificación de “A” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente.

Ciudad de Quito (septiembre 09, 2022): El Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “A” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Padre Julián Lorente Ltda.; con información al 30 de junio de 2022. La calificación considera principalmente los buenos indicadores de morosidad, cobertura, solvencia y liquidez. La institución cuenta indicadores crediticios adecuados ubicándose en la sexta posición con menor mora del total de cooperativas, y un nivel de cobertura muy por encima de sus pares comparables. Además, exhibe indicadores de liquidez estables. Asimismo, se encuentra en un continuo fortalecimiento de su patrimonio, a pesar de una reducción en su índice de patrimonio técnico debido a valores por cartera de crédito entregados al fideicomiso de titularización, que se reflejan en los activos y contingentes ponderados por riesgo. También, pese al incremento de los gastos operativos, la cooperativa registró una utilidad neta positiva. Finalmente, sus indicadores de rentabilidad exhiben un incremento anual, a pesar de esto se ubican por debajo de sus pares comparables.

Fundada en el año 1965 por un grupo de trabajadores lojanos bajo la iniciativa del socio fundador el Rvdo. Padre Julián Lorente en la parroquia San Sebastián ubicada en la ciudad de Loja, en sus inicios ayudó a todos los comerciantes a potenciar sus negocios con mercadería adquirida a precios justos y con facilidades de pago. Para la fecha la entidad cuenta con 171 colaboradores distribuidos en 15 agencias a nivel nacional, ubicadas en 6 provincias y 12 cantones, llevando así el nombre de la cooperativa y provincia de Loja hacia el mundo al recibir reconocimientos en ciudades como: Paris, San Francisco, Cartagena, Cuzco, Rio de Janeiro y Medellín, dichos reconocimientos destacan la gestión administrativa, financiera y de gobierno cooperativo. Consolidado así la solidez financiera con 97 millones de dólares (junio 2021) y calificación de riesgos “A” lo que la lleva a ser un referente de cooperativismo al conducir con prudencia el destino de 50.000 socios y manejar indicadores de solvencia por sobre el promedio de nuestro mercado.

Utilizando el boletín emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 30 de junio de 2022, la Cooperativa P JL se encuentra en el puesto treinta y cinco (35) en comparación de sus activos, con un total de US\$ 110,22 millones que representa el 0,58% del total. Referente a los pasivos ocupa el puesto treinta y cinco (35) con la suma de US\$ 97,09 millones representando el 0,59% del total y por último respecto al patrimonio se ubica en el puesto treinta y ocho (38) con un monto de US\$ 13,13 millones correspondientes al 0,58% del total.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:
Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País
Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.